
第24回札幌市自立支援協議会（Ｈ27.10.26開催）

傍聴人からの市民参加シート意見（原文のまま、掲載しています）

意見者意見者意見者意見者 内容内容内容内容 分類分類分類分類

男性

様々な区や地域で企画、運営しているイベントや協議に

ついて、これから関わって、いつかは担うべき学生は、

興味関心がなければ、なかなか存在を知ることがない気

がします。

最終的な参加への意志決定は各学生次第ではあります

が、情報が目に入るような工夫についても考えていかな

ければ、今後続いてゆかないのかと思いました。

今回は傍聴させていただき、ありがとうございました。

協議会運営

男性

札幌市での取組みについて知ることができて、大変有意

義でした。会議での前半の情報提供がもっと多いなとな

お嬉しいな、と感じました。

各地域での取組みについて詳しい資料がもう少しあると

良いと思いました。

協議会運営

匿名

北海道教育大学札幌校で特別支援の勉強をしています。

障がいへのサポートの最前線の話を聞かせていただき、

とても勉強になりました。特に「地域ぬくもり事業」は

資格がなくてもお手伝いできるということで、情報さえ

知れば興味を持つ方たくさんいらっしゃると思います。

協議会運営

男性

各区の取り組みなどを知れて非常に勉強になりました。

財源確保はとても難しく、いつまでたっても課題かもし

れないですが、様々な工夫があるのは勉強になった。

各区地域部会の取り組みを見ながら、今後の部会運営に

関わっていければと思いました。

自立支援協議会に関しては、より多くの方（傍聴）に参

加してもらい、話を聞いてもらえたらなと感じました。

協議会運営


